



Europäische

Energie- und Klimaschutzkommune Gemeinde Nottuln

Goldaudit 2018 am 20.06.2018



EEA-Team mit Auditor Peter Nathan (Mitte vorne) und Energieberater Rainer Tippkötter (Rechts vorne)

Am Mittwoch den 20.06.2018 stellte sich die Gemeinde Nottuln das dritte Mal einem EEA-Goldaudit. Ob mit Erfolg, das werden wir erst im Herbst genau wissen. Der Auditor Peter Nathan war allerdings beeindruckt von den Energie- und Klimaschutzaktivitäten in der Gemeinde und geht davon aus, dass die Gemeinde Nottuln auch zum dritten Mal den European Energy Award in Gold erhält.